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BOLERO je čalouněná souprava dynamického designu s řadou dovedností jako jsou výškově přesta-
vitelné podpěrky hlavy, polohovatelné područky, odnímatelné opěradlové polštáře pro úpravu příle-
žitostného lůžka včetně úložného prostoru pod sedákem. Souprava nabízí provedení dvou i trojlavice 
a možnost rohového uspořádání nebo uspořádání do „U“. Uměřený, ale osobitý design se nepodbízí, 
ale zajišťuje tvarovou nadčasovost soupravy.

BOLERO is upholstered sofa of dynamic design with many functions like height adjustable head rests, 
adjustable armrests, removable back cushions for the casual bed and storage space under the seat. We 
offer two or three seats sofas and the option of corner sofa or ‘U‘sofa. Moderate but original design 
does not court popularity but supplies super-temporal shapes of sofa. 

BOLERO ist eine gepolsterte Sitzgarnitur von dynamischem Design mit einer Reihe von Fertigkeiten, 
wie höhenverstellbare Kopfstützen, verstellbare Armlehnen, abnehmbare Rückenpolster für die Um-
gestaltung zur gelegentlichen Liege, einschließlich eines Speicherraums unter dem Sitz. Die Sitzgar-
nitur ist als Zwei- oder Dreisitzer erhältlich und bietet die Möglichkeit der Eckgestaltung oder der 
„U“-förmigen Gestaltung. Das individuelle Design biedert sich nicht an, sondern es gewährleistet die 
gestalterische Zeitlosigkeit der Sitzgarnitur.
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Bolero rohová sedací souprava / na přání lze vybavit úložným prostorem 
Bolero corner sofa / at your request can be equiped by storage space
Bolero, eine eckige Sitzgarnitur / kann auf Kundenwunsch mit einem Stauraum ausgestattet werden

Bolero rohová sedací souprava / na přání lze vybavit polohovacím hlavovým polštářem
Bolero corner sofa / at your request can by equiped by adjustable a head pillow
Bolero, eine eckige Sitzgarnitur / kann auf Kundenwunsch mit einem positionierbaren Kopfkissen ausgestattet werden

Bolero rohová sedací souprava / polohovací područky
Bolero corner sofa / adjustable armrests
Bolero, eine eckige Sitzgarnitur / positionierbare Armlehnen 


